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Как привлекать молодежь в Компартию? Что сделать, чтобы государство крепло, а
благосостояние граждан росло? Как противостоять нынешней бессовестной власти?
Эти и другие вопросы мы обсудили с Денисом Росликом – одним из самых активных
воронежских коммунистов молодого поколения. Денис Викторович – личность весьма
примечательная. С юности интересовался политикой, в 18 лет вступил в КПРФ. Сейчас
является вторым секретарем Центрального райкома, членом бюро Воронежского
обкома, помощником депутата Госдумы Руслана Гостева и одновременно депутатом
Павловского районного совета. Имеет два высших образования – инженер-программист
и политолог. Наша беседа началась с рассказа о его детстве и юности.
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– Я родом из самой обычной семьи, из села Воронцовка Павловского района. Мать
работает лесничим, а отец – учителем.

  

– Ничего себе – обыкновенная! Мама-лесничий – это редкость. Получается, росли
вы рядом с Павловскими дубравами…

  

– И, конечно, лес очень люблю. Но учиться уехал в Воронеж – село-то сейчас вымирает,
работы нет. Поступил в строительный институт – там познакомился с Андреем
Померанцевым, который преподавал у нас. Он тогда впервые баллотировался в Гордуму,
и привлекал студентов к своей работе. И мне стало интересно…

  

– Что именно? Обычно в 18 лет у молодых людей ещё ветер в голове…

  

– Весь ветер из головы быстро улетучился, когда начал понимать, что именно
происходит в стране и кто виноват в этом. Появилось вполне естественное недовольство
и желание что-то изменить, и поэтому я решил вступить в Компартию.

  

К сожалению, большинство людей зациклено на собственных делах и не слишком
вдумываются в суть происходящего. Но вспомните: не так давно в Германии открывали
филиал Центрального Европейского банка. Немцам очень не понравилась эта
интеграция. На акцию протеста вышли около 6 тысяч человек. Люди высказали своё
резкое «нет» – и властям пришлось прислушаться. У нас же страна катится в тартарары
– а на протестные акции выходит человек 200-300. Эту инертность нужно как-то
преодолевать. Если на митинги будут выходить тысячи людей, властям придется
считаться с их мнением.

      

– Чем современная Компартия должна отличаться от КПСС? И в чём нужно
сохранить преемственность?

  

– КПРФ должна активнее работать с молодёжью, понимать её потребности и
стремления. Кстати, сейчас наш основной электорат – это люди в возрасте от 35 до 50
лет. Но молодёжи ещё маловато.
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Да, в советские годы КПСС была единственной, «руководящей и направляющей» силой:
как Партия скажет, так и будет. Потребности времени не учитывались, и это привело к
стагнации – как экономической, так и политической. Сейчас ситуация иная. Наша задача
– активно работать с людьми, быть реальной оппозицией, которая может влиять на
решения власти и предлагать свои варианты решения проблем.

  

А от прошлого времени нужно взять самое лучшее – идеи о социальной справедливости,
о необходимости плановой экономики и национализации стратегических ресурсов и
предприятий. Конечно, средний и малый бизнес нужно сохранять, оставив ему
значительную долю рынка. Государство не может знать, какие ботинки кому нужны – с
этими вопросами прекрасно разберутся предприниматели, которые обеспечат рынок
всем необходимым, от мебели и обуви до машин и домов. Но ключевые ресурсы должны
быть национализированы – это позволит планировать экономическое развитие страны.

  

– Одним из направлений вашей работы является организация отправки
гуманитарной помощи ДНР и ЛНР. Расскажите об этом, пожалуйста.

  

– Это действительно одно из важнейших направлений нашей работы. С того момента,
как захватившие власть на Украине бандеровцы развязали войну в Донбассе, по
инициативе коммунистов и сторонников КПРФ было направлено 37 конвоев с
гуманитарной помощью. Всё собрано на трудовые копейки простых людей или
предоставлено неравнодушными предпринимателями, за что огромное спасибо.

  

– Если говорить о Воронеже, то решение каких проблем коммунисты предлагают в
первую очередь?

  

– Первое – необходимо взять под жесткий контроль сферу ЖКХ, жёстко ограничив рост
тарифов. Если зарплаты увеличиваются на уровень инфляции, то по логике, и рост
тарифов не должен превышать этот показатель.

  

Следующее – отменить платные дороги. Окружную ремонтировали якобы для того,
чтобы решить проблему с пробками. Но вышло наоборот. Теперь автомобилисты
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объезжают платный участок по городским улицам, где образуются огромные заторы.

  

Ещё необходимо прекратить незаконные стройки. Напомню, нынешний мэр Воронежа
Гусев, когда шёл на выборы, обещал запретить строительство зданий выше пяти этажей
в центре Воронежа, и губернатор это поддерживал. Выборы прошли – обещания забыты,
и теперь исторический центр уродуют высотными гостинцами и бизнес-центрами.

  

Также в Воронеже необходимо решать проблемы общественного транспорта.
Невозможно, когда в миллионом городе весь пассажирский транспорт отдан частникам.
Воронежу нужны современные большие автобусы, чёткая транспортная схема,
расписание, а не старые развалюхи, которые постоянно ломаются.

  

Вообще, большая проблема городской власти – это многочисленные лобби:
строительные, транспортные и прочие. Депутаты и чиновники отстаивают интересы
«себя, любимых». И город не сможет нормально развиваться. Причина большинства
наших проблем – в порочности власти. Значит, пришло время менять эту систему.
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